
Como ser um Evangelista Intensivo! 

           Evangelizar de forma intensiva, ou seja, não perder nenhuma 

oportunidade para evangelizar é um estilo de vida. 

 

Como ser assim?  

           Eu tenho um lema comigo, se uma pessoa vem até mim e me pergunta 

algo e eu respondo e essa pessoa imediatamente se afasta de mim eu não 

evangelizo, porém se uma pessoa fica mais que 1 minuto ao meu lado eu tenho 

a obrigação de evangelizar essa pessoa. O que eu faço?  

           Eu dou um jeito e apresento o plano de salvação, seja com folheto ou 

outro material eu faço com que essa pessoa seja evangelizada, na minha 

caminhada eu aprendi uma maneira cara de pau de pedir permissão para 

evangelizar uma pessoa. 

           A maneira é essa: Eu digo a pessoa, eu tenho um material aqui comigo, 

eu gostaria de apresentar a você e a sua opinião sobre ele é muito importante 

para mim. Quando eu digo que a opinião dessa pessoa é muito importante para 

mim, então elas abrem o coração e me dizem: Você quer a minha opinião, então 

tudo bem, pode apresentar, e aí eu apresento o material seja as 4 leis, outro 

folheto ou os retângulos evangelísticos, e eu vi em muitas ocasiões pessoas 

crendo em Jesus. 

           Quando eu faço essa pergunta todas as pessoas ficam abertas a 

evangelização e é tremendo seja dentro de um avião, trem, metrô, barco, hospital 

e etc, não interessa eu vou para cima e prego o evangelho eu já conduzi pessoas 

a Cristo dentro de vários tipos de transporte dentro e fora do Brasil e levo esse 

lema a sério, se uma pessoa  passa 1 minuto ao meu lado eu tenho que pregar 

o evangelho, eu não posso esperar as pessoas virem até a mim, eu vou até elas 

dentro de transportes públicos, e ao se assentar ao lado dessas pessoas eu já 

estou preparado para comunicar o evangelho, seja avião, trem, barco ou etc., eu 

estou sempre preparado para sentar ao lado de uma pessoa e puxar uma 

conversa direta na cara de pau, é bem verdade que pessoas me maltrataram 

algumas vezes, mais também é verdade que muitas pessoas creram no 

evangelho.  

           Não fique esperando Deus colocar pessoas no seu caminho, porque Deus 

já enviou Jesus para morrer na cruz e dar a salvação ao mundo, vá você até as 

pessoas e pregue o evangelho não espere que Deus faça isso por você, tome 

uma atitude de entender que Deus já fez tudo e agora e com a gente, mãos à 

obra. A situações em que Deus vai fazer o milagre e pessoas vão vir até você 

sem você fazer nada, mas não espere que seja sempre assim, vá você mesmo 

e se aproxime das pessoas e evangelize, começa a partir de agora em todas as 

ocasiões esteja preparada para fazer uma apresentação evangelística, agora é 

a nossa vez, num ponto de ônibus onde pessoas estão paradas, dentro do trem, 



avião, ônibus, uber e etc, vá para cima e comunique o evangelho, esteja 

preparado em qualquer lugar que você vá, vá para pregar o evangelho.  

 

           “Se uma pessoa passa 1 minuto ao meu lado, eu tenho que comunicar o 

evangelho a ela.” 

PENSE NISTO 

 

           Eu não sei quem inventou essa frase, mas é parte da minha vida. 


